



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Nombre de alumno:

Gordillo López Eric Roberto

Nombre del profesor:

GUTIERREZ GOMEZ DARIO CRISTIADERIT

Nombre del trabajo:

donación y los trasplantes de órganos en México

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

BIOETICA Y NORMATIVIDAD

Grado: 3 Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de enero del 2021.

En la actualidad de México existe trasplante de órganos que en el 70 % de las personas que están en espera mueren antes de recibirlo, ya que la demanda es demasiado por todos los estados, hay 2 procesos, el primero sería la donación y el otro trasplante, donde tiene que estar la persona de donante, ya que no son procesos sencillos, ya que existe incertidumbre por la compra de trasplante legalmente, donde deberá ser aprobado por el comité para que este en una lista de espera, ya que en el comité se evalúa quienes deben estar en la lista ya que por un mal cuidado o pegamiento al tratamiento, es decir que por descuido personal necesitan el órgano, siendo evaluado la prioridad y la necesidad ante otro donde puede ser cognitivo, ahí entra los pacientes de trasplante por voluntad o por muerte que son donantes fallecidos, donde principalmente los familiares son quien dan el derecho si desean que se trasplante ya que pese que con tiempo dicha persona tuviera la credencial, documento o decreto que querer donar si el familiar no lo autoriza será invalido, la tasa de trasplante en México esta de bajo a nivel mundial, todo esto se debe a la educación y regiones que se desarrollan ya que llegan a ser serrados antes dicho tema, sin ser conscientes de que pueden salvar otras vidas, siendo unos de los principales trasplantes de familiares como son de hígado y de riñón, dominando los trasplante por vivos que es del 52% y del 48% siendo de personas fallecidas, La donación de órganos en México mejora. No sólo en cuanto al número de donaciones y trasplantes que se realizan, también sobre la percepción de este acto. Anteriormente, de cada 10 mexicanos, 7 estaban en contra de la donación. En la actualidad la percepción se ha revertido: 7 de cada 10 connacionales están a favor de la donación.

CONSENTIMIENTO PRESUNTO

Beneficio

Oportunidad de una vida larga para el receptor

Para investigaciones

Para educación en escuelas de medicina

Disminución en la lista de espera

Contra

Posible infección

La desaparición de un familiar

Disposición de órganos hacia el gobierno

Sin autonomía en la decisión

Trasplantes ilegales

Conclusión

El donar órganos es una de las mejores decisiones que puede hacer, ya que se ayuda a personas que lo necesitan, para investigaciones o hasta para la educación en las diferentes escuelas de medicina, ya que existe una lista larga de espera para recibir órganos que lo necesitan ya sea por cognitivo o por alguna enfermedad adquirida, Los trasplantes son una solución para muchas personas que no tendrían otro modo de poder seguir viviendo, y en ese sentido no podemos rechazarlos sin más. Cualquiera de nosotros, si recibiera esa indicación de su médico de confianza, al menos consideraría la posibilidad de un trasplante, y no lo rechazaría sin dar razones más que válidas. Sin embargo, vemos que alrededor de esta práctica van creciendo los negocios.